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高雄市立三民家商107學年度第2學期 

午餐供應委員會期中會議紀錄 

開會時間：108年 5月 6日（一）12:30  

開會地點：綜合教學大樓第二會議室 

主    席：陳當木 校長 

出席人員：應到 15人、實到 11人（詳簽到表） 

                                         會議紀錄：裘 芝 文  

壹、報告事項 

  一、主席報告：感謝委員們列席參加，把握時間馬上進行工作報

告。 

  二、工作報告：從 108 年 3 月的午餐滿意度調查統計來分析，一

般而言還算 OK，待會針對 3/28 的異物(塑膠片、蟑螂)進行討

論表決，先聽聽其他委員的意見。             

貳、委員意見： 

  一、校長：午餐目前費用 50元，覺得今日的菜色還不錯。 

  二、胡美麗主任：餐三勤在滿意度調查反映寫「不要創意搭配，

如紅燒薯條」，這點讓我想到幾天前的「無錫燒肉」，在肉塊上

有一層地瓜丁，搭配起來感覺很怪。 

  三、楊雅玲委員：最好不要有太重口味的「紅燒」，讓學生吃清淡

點才健康。資二勤班反映，雞丁有碎骨頭。如果單純只有肉，

份量可能會很少，有肉有骨頭雖整體感覺份量多，但往往肉少

骨頭多，是否可用棒棒腿之類的，肉多且每人份量一致。 

    四、吳啟斌委員：觀三和反映碎骨太多，之前反映過，最近好像

有改善一些。 

    五、蘇威吉委員：餐三和反映甜湯要冷的，高雄的氣候偏高溫，

建議冷熱飲的月份要調整，可以多一點冰甜湯。 
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    六、胡美麗主任：高達 4 個班級反映蒸蛋要多一點，請廠商納入

考量。       

參、廠商回應(謝慶餘 老闆)： 

  一、異物「塑膠片」經過內部討論，研判是區隔冷凍花枝的塑膠

片，至於異物「蟑螂」從外觀來看，應該是未煮過的。 

  二、午餐的菜，主食肉的味道會重一點，其他副食就會淡一些。        

    三、之前午餐會議多次反映碎骨問題，已請供貨商把肉切大塊點，

但難免遇到雞胸部份，肉就會少些，最近沒再聽到學校反映碎

骨頭的問題。 

    四、通常 12月到 3月份的甜湯是熱的，3月中旬至 4月初以後才

會改為冰甜湯，以季節氣溫來區隔冷熱飲。 

    五、營養師設計菜單，通常蒸蛋會一個月出現一次，如果同學愛

吃，以後可以考慮一個月出菜二次。 

肆、結論： 

   一、校長：很多反映純粹為個人意見，建議時須全面整體考量，雅

玲老師菜色清淡說很理想化，真正執行的話，可能會導致學生

的滿意度降低，確屬兩難。 

   二、廠商：公司會儘量改善，以符合學校要求。 

伍、提案討論：午餐異物罰款表決(根據採購契約第 16條規定) 

   說明一、3/28服二和「三鮮飯湯」內的「塑膠片」：開票統計不罰

10票。 

   決議：不罰。 

   說明二、3/28綜二敏「三鮮飯湯」內的「蟑螂」：記點 1點罰款 500

元共 9票、記點 2點罰款 1000元有 1票。 

   決議：記點 1點罰款 500元。 

陸、臨時動議：無。 

柒、散  會：13時 0分 


